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北京、青岛、厦门、保定率先试用
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江苏暂时将不放 188号段

3G 号 码 。 188号 段 是
TD-SCDMA试验网的专用
测试号段，昨天经记者与各大
运营商江苏分公司核实，江苏
地区将不在首批测试范围内。
不过，一些高档手机已可在南
京搜索到3G网络，但并不属

于TD-SCDMA试验网。
据了解，国产3G的规模

测试放号已经开始，预先挑选
出来的测试用户将使用以
“188”为开头的手机号码，
在包括北京、青岛、厦门、保定
等在内的几大城市中率先试

用TD-SCDMA网络。它们
将进行包括读取电子邮件、欣
赏音乐、浏览网站、收看移动
电视等3G核心应用。不过，
放号主要针对行业客户、政府
客户等“友好用户”。

而记者从移动、联通、电

信、网通四大运营商江苏分
公司了解到，目前江苏地区
不在首次规模测试放号内。
据有关人士此前透露，继中
国移动获得159号段、中国
联通获得153号段后，数月
前中国电信和中国网通已经

分别获得 188号段和 189
号段。这些号段本来都是用
于 目 前 正 在 进 行 的
TD-SCDMA规模测试的，
但目前 159、153号段在南
京已经放号，运营商否认这
是专为 3G预留的号段。至

于这次测试188号段并非都
由电信维护，北方地区如北

京是由网通维护的，移动联
通是否在其他地区参与目前
还不得而知。

不过，记者从有关方面
获悉，近期不断有传闻称在
南京的一些繁华地段，拥有
3G功能的手机已能搜索到

尚处于测试阶段的 3G网络
频段消息，更有传闻称使用
测试阶段的 3G网络频段通
话费用是不计的。经记者测
试后发现，在南京的部分区
域 可 以 搜 索 到 名 为
CHN-XX的 3G频段倒的

确是事实，比如诺基亚N70
等高档手机都可搜索到。但
四大运营商均否认与此 3G
频段有关，有人士指出不排
除设备厂商测试的可能性。

至于 TD牌照何时能明

确运营商，业内人士透露，不
出意外，最迟今年底到明年初

将会确定牌照。具体由哪个运
营商承载以及是全国组网还
是从重点城市突破，都要看
TD最后的测试结果而定，但
也 不 排 除 WCDMA 与
TD-SCDMA混合组网的可
能性。“几家运营商都做了很

多前期工作，十运会期间很多
3G业务已经在试用。一旦明
年初拿到牌照，南京过渡到

3G的时间将很快，明年夏天
南京市民就有望用上3G。”一
家运营商网络部负责人表示。
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“现在，有不少酒店推出

无醇啤酒，说喝了照样能开车，
交警查不出来。”昨天上午，市
民胡先生打电话向记者咨询，
此说法是否可信。

为了解虚实，记者约上朋
友，于中午时分走进了城东一
家高档酒楼。刚一落座，服务小

姐就热情地推荐酒水。“我是
开私家车来的，不能喝酒。”朋
友说。“喝这种没事，这个是无

醇的。”服务小姐立即向记者
推荐起一种名叫“燕京无醇”

的啤酒来。
“现在警察对酒后驾车检

查很严，查到处罚会很重。”记
者提醒朋友，“还是不要喝
了。”不过，服务小姐却说：“无
醇啤酒不含酒精，根本不能算
酒。”她说，按照以往的经验，

很多人喝个几瓶无醇啤酒后被
交警拦下，都顺利通过了酒精
测试。

服务小姐还告诉记者，这种
无醇啤酒已经在酒店销售一个
多月了，虽然价格每瓶高达18
元，是一般啤酒的两倍，但由于

不含酒精，很受开车来的客人的
欢迎，一天的销量已经占到全酒
店啤酒销量的一半以上。

记者调查发现，目前市面
除了燕京无醇啤酒外，青岛、雪
花等国内知名品牌啤酒都有无
醇系列在宁销售。
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那么，这种号称“专供开

车人饮用”的无醇啤酒，到底
含不含酒精，驾驶员喝了无醇
啤酒属于酒后驾驶吗？

记者找到了一家知名啤酒
的南京销售商。销售经理告诉
记者，“无醇啤酒”前期发酵过
程与普通啤酒相同，而后期增

加了提醇和恢复原口味等特殊
加工工艺，使它既保持原有口

味，又降低了酒精含量，但完全
不含酒精是不可能的。 通常，
无醇啤酒酒精浓度含量在
0.5%之下。“无醇啤酒，是专为
一些酒精过敏的特殊人群研制
和生产的。”所谓“无醇”，也
就是使酒精对人体的伤害降到

最低。现在一些饭店为了追求
销售量，一味宣传驾车人可以
饮用无醇啤酒是不对的。
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喝过“无醇啤酒”的人，能

否开车上路呢？记者向交警部
门进行了咨询。交警一大队民
警缪为国告诉记者，目前交警
监测驾驶员是否酒后驾车，主
要是通过吹气检测仪和血液检
测这两种手段，只要血液中酒
精浓度达到了0.2%，就可以认

定为酒后驾车。这与喝什么酒，
喝多少并没有直接的关系。无
醇啤酒酒精含量再低，喝多了
也能检测出来。

对于喝少量无醇啤酒检测
不出来的说法，交警表示，处罚
酒后驾车只是一种方法，目的

在于保证车辆行驶的安全，就
算测不出来，饮酒驾车也是对
安全不负责的行为。
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交警表态：喝无醇啤酒也不能上路
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